

Par respect de démocratie, majorité et opposition disposent d'un emplacement de taille identique pour leur libre expression. Ces propos sont sous la stricte responsabilité de leurs auteurs.

MAJORITÉ (43 élus)

« 100 % Asnières »

Après un repos estival bien mérité, le début du mois de septembre sonne l'heure de la rentrée pour les petits et les grands.

Dès le début de l'été, les services municipaux se sont mobilisés pour préparer la rentrée en réalisant de nombreux travaux : réfections de voirie, travaux dans nos écoles et bâtiments communaux... Nous avons également entrepris la rénovation de deux cours d'écoles afin d'atténuer les effets du réchauffement climatique. Grâce à ces travaux, les effets des fortes chaleurs seront considérablement réduits. Tout est réuni pour accueillir les professeurs et écoliers dans les meilleures conditions possibles !

Toutefois, à Asnières, la rentrée est une fête ! Nous avons donc prévu de nombreux événements qui nous permettront de bien débiter l'année autour de moments conviviaux et joyeux.

Dès le premier septembre, vous pourrez fêter la fin de l'été, profiter de soirées food trucks, apprécier les concerts donnés dans les rues de la ville de manière hebdomadaire, flâner dans nos brocantes de quartier ou encore participer au forum des associations (le 9 septembre prochain) pour découvrir l'ensemble des activités qu'il vous est possible de pratiquer avec le soutien de la Mairie.

Nous vous souhaitons donc une excellente rentrée et vous attendons nombreux à l'ensemble des animations organisées dans les différents quartiers de la ville.

« Centristes-UDI et Macronistes »

C'est la fin des vacances d'été ! Nous espérons que cette trêve estivale a été l'occasion de partages et de rencontres chaleureuses et enrichissantes. Nous vous souhaitons une bonne rentrée avec le plaisir de vous retrouver nombreux lors de nos manifestations municipales.

OPPOSITION (10 élus)

« Ensemble Citoyens ! »

CONCERTATION

Nous déplorons souvent la difficulté de dialogue, le manque de transparence ou le mépris lors de nos propositions (faire participer les asniérois aux choix de noms de rues, revoir ensemble les courriers envoyés lors des inscriptions sur les listes électorales, présenter clairement les 4 groupes du conseil municipal...). Rien de bien grave pour nous, conseillers bénévoles.

Lorsque ces manières de faire s'appliquent à des commerçants (Aldéa), des associations (Amap Hallentours), des entreprises (Navy Classic) nous le regrettons encore plus car si pour nous il ne s'agit que de brimades en conseil municipal, pour ces forces vives de notre ville cela a soulevé une portée critique voire vitale.

Sans connaître le fond des dossiers, nous les citons ici pour inciter à nouveau à plus de di

« Choisir Asnières »

Tribune non reçue.

« Changeons notre ville »

Tribune non reçue.

« Hors groupe - Fariza Ammar »

Tribune non reçue.